

Michael Schöchlin
Abteilungsleiter
Talmweg 2, 79364 Malterdingen
michael.schoechlin@gmail.com

Norina Sudholt
Sportwartin

Katja Adler & Norina Sudholt
Frauenbeauftragte

Petra Schinköth
Büro / Pressearbeit / Freizeitwartin
In den Weihermatten 11, 79331 Teningen
Telefon : 07641 – 3479
Mobil : 0175 – 56 2 7713 od. WhatsApp
Mail : petraschinkoeth@googlemail.com
pschinkoeth@freenet.de

TuS Teningen

Fitness
Leichtathletik
Tischtennis
Turnen
Judo



Jonas Tran

Gold für Jonas Tran bei internationalen Judoturnier

Am Wochenende 27.04+28.04.2024, fand in Saarbrücken der internationale Ursapharm-Cup der Altersklassen U11 U18, sowie Männer & Frauen statt. Für den TuS Teningen startete Jonas Tran in der Altersklasse U18. Teilnehmer am Turnier kamen unter anderem aus Frankreich, den Niederlanden und Deutschland (diese waren zumindest erkennbar, vielleicht waren auch Luxemburger und Belgier dabei, welche sich nicht eindeutig von den Franzosen unterschieden). Jonas Gewichtsklasse wurde als letzte durchgeführt, so dass er ca. 2 1/2 h warten musste, bis es für ihn dann endlich losging.

Begleitet wurde Jonas Tran von seinem Vater & Trainer Viet Tran. Den ersten Kampf hatte Jonas direkt durch eine Würgetechnik gewonnen. In der zweiten Kampfrunde ging Jonas früh mit Wazari durch eine gute Wurftechnik in Führung, so dass er Zeit für den Bodenkampf hatte.

(Mit Ippon kann man einen Judokampf frühzeitig beenden. Aber es ist dies nicht die einzige Wertung, die im Judosport möglich ist, denn es gibt verschiedene Abstufungen. Die nächste Stufe ist Wazari, die man auch als halbes Ippon ansehen kann, denn mit zwei derartigen Wertungen hat man den Kampf auch vorzeitig erfolgreich abgeschlossen)



Aus dem ersten Haltegriff konnte sich sein Gegner zwar befreien aber beim 2. Mal, gab es kein Entkommen mehr. In der 3. Kampfrunde hatte Jonas seinen „Ko-soto gake“ mit einer schönen Finte aus O-uchi-gari heraus vorbereitet und dafür ein Ippon (Höchste Wertung) bekommen.

Seinen letzten Kampf gewann Jonas Tran dann mit Ippon, gegen einen stark auftretenden Franzosen (der bisher die Kämpfe dominiert hatte) durch einen Tani-otoshi als Kontertechnik. Insgesamt hatte er alle Kämpfe mit Ippon gewonnen (Stand & Boden), was man als Zeichen für Vielfältigkeit Werten kann. Das intensive Training wurde mit Gold belohnt und dem 1. Platz auf dem Siebertreppchen!

Insgesamt war das Turnier sehr gut organisiert, was man vom Level her zwischen einer Bezirks- und Landes-EM ansiedeln könnte. Glückwunsch an Jonas Tran von der ganzen Abteilung, für dieses gute Ergebnis und weiterhin faire und verletzungsfreie Wettkämpfe.

